
 

1 – Approbation des procès verbaux : 

Les PV des  22/03/2013 et 08/10/2013 doivent  être modifiés à  notre demande.  Ils
seront proposés de nouveau au vote lors du prochain CDAS.

Le PV du 04/06/2013 a été approuvé à l'unanimité.

2 – Budget Initiative Locale

Les centres aérés : le problème du financement octobre  du centre aéré de La Bachasse
a été de nouveau abordé. Un CDAS exceptionnel réuni le 8/10/2013 a pris la décision de
dénoncer la convention signée avec la SNCF. Suite à l’explosion de la fréquentation, la
dépense est supérieure de 3 000 euros par rapport au montant budgétisé. Le déficit ne
comprend pas le coût des séjours de la Toussaint et des mercredis du dernier trimestre
2013. Cette décision a permis de stopper l'hémorragie mais pas de trouver une solution
pérenne pour l'avenir.

Les  économies  réalisées  sur  d'autres  postes  devraient  permettre  de  couvrir  le
dépassement sans entamer le BIL 2014.

L’arbre de Noël 2014 : approbation de la réservation de la salle Albert Thomas (Bourse
du Travail) pour le 10/12/2014 pour un montant de 6 300 euros. 

Votes : 7 pour (4 Solidaires, 2 FO, 1 CFDT), 4 abstentions (CGT)

Conférence  «     Finances  et  Pédagogie     » :  annulée  par  manque  de  participants  et
reproposée éventuellement au premier semestre 2014.

Votes : 7 pour (4 Solidaires, 2 FO, 1 CFDT), 4 contre (CGT)

Journée «     Neige     »     février 2014 : approuvée

Votes : 6 pour (4 Solidaires, 2 FO), 5 contre (1 CFDT, 4 CGT)

Les  Mini-Colos  de  la  Toussaint     2013:  30  enfants  sont  partis,  43  étaient  sur  liste
d’attente. Les décisions pour 2014 sont reportées à un CDAS ultérieur.

Reconduction  de  la  prise  en  charge  des  vacations  PSYCHOLOGUE et  CESF pour  le
premier trimestre 2014 : approbation à l’unanimité.

Il a été décidé de réunir un groupe de travail pour définir les orientations du BIL 2014.
Le montant du budget reste constant, mais les coûts augmentent, il faut donc faire des
choix quant aux actions prioritaires (quotient familial, participation des familles, nombre
de journées prises en charge pour les centres aérés, réduction du coût de l’arbre de
Noël, etc). La première réunion aura lieu le lundi 02/12/2013 à 9 H00.



Nous avons voté contre les propositions d'actions concernant 2014 car actuellement
nous ne connaissons pas l'enveloppe allouée. Même si celle-ci ne devrait pas diminuer,
c'est une baisse déguisée du fait de l'augmentation des coûts. Nous avons estimé ne pas
devoir  prendre  de  décisions  définitives  avant  que  le  groupe  de  travail  fasse  des
propositions d'orientation et que celles-ci soient validées par un CDAS en janvier 2014.

Nous avons dénoncé d'avoir à gérer la pénurie des moyens et de subir une politique de
baisse des budgets. 

3 – Le logement : 

97 logements réservés sont occupés. Il reste un T2 à livrer. 

De nouvelles réservations vont être signées par l’ALPAF pour 5 à 6 appartements dans le
deuxième arrondissement. 

5 logements supplémentaires sont réservés Rue Garibaldi.

D'autres projets sont en cours.

Le président du CDAS nous a informé qu’une enquête va être menée dans le cadre de
l'orientation de la politique nationale de réservation de logements.

4 – Assistante sociale :

Un poste d’AS supplémentaire est prévu. Le recrutement est en cours.

5 – Points d’information

Le poste d’infirmière à la CAE n’est toujours pas pourvu mais  il  n'est pas prévu de
recrutement.

Deux postes de médecin de prévention sont à pourvoir. Le recrutement est toujours en
cours.

Vos représentants     :

Flore VIDEMANN (DGFIP) – Marie IGONENC (Douanes) – Andrée HENICKE (DGFIP) – Martial
MEBKHOUT (DIRCOFI) et Serge CHALVET (retraité en qualité d'expert)


